

unos días ha tenido en tensión a toda España.

Aprendan los gobiernos; sirva el momento actual de lección para todos, por altos que estén.

Todavía es tiempo.

Tarja

Actuación municipal

Sesion del día 9

Por ser festivo el jueves último, en que correspondía celebrar la sesión semanal acostumbrada, celebróse ayer de segunda convocatoria. Presidió el señor Pujol y los señores Torras (P.) y Deu, excusaron la asistencia de varios compañeros.

En primer término, aprobóse la distribución de fondos correspondiente al presente mes de junio.

Luego aprobóse también el extracto de los principales acuerdos adoptados en el mes de mayo, que debe publicarse en el Boletín Oficial de la provincia.

Dióse cuenta de la subasta celebrada el día 4 último para construcción de nichos en el cementerio. Adjudicóse al único postor don Jaime Daví.

Aprobóse también el expediente de prófugo contra el número 68, del sorteo de este año, que dejó de comparecer ante la comisión mixta el día correspondiente.

Recayó acuerdo favorable a una comunicación de la alcaldía, proponiendo la sección del presupuesto para abono de varias cantidades que acreditan algunos empleados.

Terminó el acto con una moción del concejal señor Deu, para que se repare una mesa del local del Matadero destinado al peso de las carnes.

Concierto en "La Unión Liberal"

El pasado jueves, festividad del Corpus, el «Orfeo Granollerí», dió su anunciado concierto.

Ofrecía el salón plátea un brillante aspecto si bien nos pareció menos concurrido que otras veces.

Había un marcado interés por conocer las primeras audiciones que rezaban en el programa anuncio del concierto.

El «Orfeo» bajo la batuta del maestro Martín Llobet, salió airoso en su cometido, salvando muy bien los naturales escollos al ser cantadas por vez primera composiciones algunas de ellas, harto delicadas.

A nuestro modesto entender lo mejor del nuevo repertorio fué la hermosa balada rusa «Els remers del Volga» que a la perfección cantó la sección de hombres de la dicha agrupación artística.

Las obras de conjunto podríamos decir admirables, salvando pequeñas deficiencias hijas de una excesiva seguridad en el conocimiento de las composiciones.

Muy bien las canciones escolares (niños), y si en determinado momento se adivinaba una cierta desafinación, no puede culparse a los pequeños cantores, ya que no hay derecho

a trabajo tan excesivo: pues fueron en demasía las composiciones a cantar por dicha sección.

Con todo, el «Orfeo Granollerí», puede apuntarse un nuevo éxito y no cabe la menor duda que con perseverancia y continuado estudio de la música, el «Orfeo» de «La Unión Liberal», ocupará preeminente lugar entre los de Cataluña.

Una vez finido el concierto, tuvo lugar la imposición de una magnífica corbata — obsequio de la colonia veraniega de Llinás — a la «senyera» del «Orfeo», dirigiendo con tal motivo los señores Betriu y Calonge sentidas frases de admiración y respeto para el «Orfeo» y nuestra villa.

Se comentó muy desfavorablemente el que se dejaran incontestadas las galantes frases de los dignos representantes de la colonia del vecino pueblo y el que ni siquiera hubiera una palabra de gratitud para los donantes.

LOCALES

A fines del mes último por este gobierno civil de la provincia, elevóse a Madrid, favorablemente informada, la solicitud que hace tiempo produjo la corporación municipal, para que confiere a nuestro distinguido compatriota don Jaime Corbera, la cruz de Beneficencia en recompensa de sus constantes donativos en beneficio de la localidad.

En los bajos de la Casa Consistorial se ha fijado un anuncio de la Universidad de Barcelona, concediendo las becas que por causa de recientes fundaciones, se otorgan cada año a varios alumnos de la segunda enseñanza y facultades de dicho centro docente.

Diariamente se fijan en el vestíbulo de la Casa Consistorial, los listines de llegada de mercancías a gran velocidad a la estación del Norte.

Ha empezado el servicio de recoger perros sin bozal, por laceros. Se depositan en el Matadero, recuperándose por los dueños o vendiéndose.

No se ha registrado incidente alguno, a pesar de haberse recogido en bastante número.

Probablemente la semana próxima será aprobado por la Junta Municipal, el reparto de consumos para este año. De efectuarse la reunión se despacharán las reclamaciones recientemente interpuestas contra del reparto de 1916.

La alcaldía se ha dirigido a la jefatura de obras públicas, a fin de que, con toda brevedad, se proceda a la reparación de la travesía de la carretera de Barcelona a Ribas, comprendida dentro del casco de esta villa.

A fines de esta semana ha visitado las escuelas de niñas, doña Leonor Serrano, inspectora provincial. El resultado es altamente satisfactorio para las señoras maestras, pues

las únicas observaciones hechas se refieren a mejora del material.

Durante la última semana la Sucursal en esta Villa de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, ha recibido por imposiciones la cantidad de Ptas. 14,235'15 y ha pagado reintegros Ptas. 9,306'31, habiendo abierto 7 libretas nuevas.

Hemos tenido el gusto de saludar al distinguido médico forense doctor Coma y Roca, quien ha abierto un consultorio en la calle de San Roque, n.º 14, 1.º

Sea bienvenido y le deseamos acierto y prosperidades en su nuevo cargo.

El próximo domingo se verificará el estreno, en «La Unión Liberal», del drama «Justicia de Déul», de don Esteban Garrell.

La interpretación de la nueva obra promete ser perfecta, si hay que tener en cuenta los méritos de los artistas que en ella han de tomar parte. Son éstos las señoras Fremont, Verdier y Bosch y los señores Nolla, Tor, Santacana, Pallach, Casanovas y Pellicer, harto conocidos todos en el Teatro Catalán.

Por deferencia al señor Garrell, se ha encargado de la dirección artística de «Justicia de Déul» el eximio dramaturgo don J. Pous y Pagés.

El jueves se celebró la tradicional procesión de Corpus, a la que asistió el alcalde y una representación del ayuntamiento.

Hoy ha tenido lugar el tradicional certamen pajaril para el que el ayuntamiento ha concedido una subvención.

Ha dejado la dirección del semanario «Renovació», el distinguido médico y particular amigo don Alfredo Canal.

Se dice que le sustituye el redactor de dicho periódico señor Lleget.

Ha regresado del Vichy, nuestro querido amigo el concejal de este Ayuntamiento don Paulino Torras Villá.

Con motivo del planteamiento de la crisis hácese toda suerte de conjeturas, acerca de la solución que a la misma puede darse.

No falta quien se solace creyendo posible cambio de autoridad local y se apreste ya a actuar de secretario particular del nuevo (?) alcalde, ya que pesa sobre él algo que le impedirá durante buen lapso de tiempo el ocuparse oficialmente de la cosa pública.

A la sesión que anoche celebró el ayuntamiento asistió el concejal de «Acció Granollerina», don Enrique Deu Umbert.

Hoy actúa en el «Mundial Cine» la cancionista Elisa Pomar, quien, por su elegante figura y exquisita dicción, mereció los elogios del público que anoche asistió al popular salón.

IMP. DE E. GARRELL : GRANOLLERS